

HOY EN EL PRINCIPAL

¡El acontecimiento artístico de mas belleza y emoción del año!

A las siete y media en punto

CHARLA LIRICA POR EL ILUSTRE NARRADOR

**GARCIA SANCHIZ**

TITULADA

**"Y AL VER LA GENTE, SUBIO A LA MONTANA"..... SAN MATEO. CAP. V.-I**

(Días y lugares idílicos de Jesús)

**NOTICIAS**

Para el homenaje a la memoria de don Pedro Fares hemos recibido dos donativos de una peseta de doña Andrea Garrido de Garcia y don Jesús Garcia.

La Junta de Claaificación y Revisión acordó celebrar sesiones los días 14 y 20 del corriente mes.

A la segunda asistirá el Vocal Médico y a ella deben ser presentados los individuos que tengan que ser tallados y reconocidos para legalizar su situación militar en quintas.

En la parroquia de Fonfria en el distrito de Pol (Lugo) se ha cometido un bárbaro crimen, debido a una discusión por si el gaitero había de tocar uno u otro bailable.

La víctima fué un joven a quien apalearon brutalmente, produciéndole la muerte.

Dicen de Santiago que por el Dr. D. Vicente Goyanes se realizan ensayos, según indicaciones de un especialista de Río Janeiro, de un sistema nuevo de procurar la curación de la lepra.

En un lugar a doce kilómetros de Monforte hicieron explosión cuatro petardos, derribando cuatro postes que sosienen el cable de conducción de energía eléctrica.

Se cree que lo ocurrido segun acto de sabotaje de los mineros de Freijo.

Se ha constituido en Vigo la Federación Gallega de las Asociaciones profesionales de funcionarios de Cajas de Ahorros y Montes de Piedad.

Asistieron delegaciones de Pontevedra, Lugo, Ferrol, Coruña, Santiago y Vigo, únicas ciudades de Galicia donde existen instituciones de esta clase.

En Santiago puso fin a su vida, disparándose dos tiros en la cabeza, el conocido exportador de aves y huevos D. Rogelio Lopez Alvarez.

Se cree que esta medida obedeció a la mala marcha del negocio.

El suicida era casado y con nueve hijos.

El Comité de Cooperación Intelectual de Lugo hace gestiones para establecer en aquella ciudad un Aero Club, con objeto de fomentar los vuelos de aparatos sin motor.

En la estación de Teijeiro (Curtis), el tren arrolló a un joven, que

quiso tomar el convoy en marcha. Quedó tan horribilmente mutilado que no pudo ser identificado.

En la Bisbal (Gerona) falleció a consecuencia de un accidente automovilista la distinguida señora D.ª Leonor Alvarez los Cereijo, esposa del juez de instrucción de aquel pueblo D. José Ojea González, de Puenteareas.

El próximo sábado es esperado en Vigo el ministro de Obras Públicas D. Indalecio Prieto.

Ingiriendo una pastilla de sublimado intentó suicidarse en Caruña, por disgustos familiares, Jesús Cartero Penada, de 34 años. Ingresó en el Hospital.

El novenario de misas que mañana día 9 empieza en la iglesia parroquial de Santa Maria, a la hora de ocho en el altar mayor, siendo la del Domingo a las diez, serán aplicadas por el eterno descanso de la señorita

**Daniel a Buquete Viaño**

(q. e. p. d.) en el primer aniversario de su fallecimiento

La familia ruega a sus amistades la asistencia a alguna de dichas misas

**Servicios de la Nueva Policlínica**

A Enrique Tobío Torres, de la capital, herida contusa de la rodilla derecha del 6 cms. de extensión y erosiones en la cara y manos producidas por un accidente automovilista.

A Francisco Sánchez Paz, herida contusa de la región parietal de 4 cms. de extensión producida por una caída.

A Carmen Aguirre de la capital, luxación del pulgar de la mano derecha producida por un palo.

A Luis Blandariz, herida cortante de la mano izquierda producida por un cuchillo.

**Inspección Provincial Veterinaria de Pontevedra**

El Excmo. Señor Gobernador Civil dispuso la inserción en el Boletín Oficial de la siguiente circular, que se publica también en la

prensa, para que llegue más pronto a conocimiento de los interesados.

«Los Inspectores municipales Veterinarios, u otros Veterinarios sea cualquiera el cargo oficial que desempeñen o que no tengan cargo alguno, y residan o no en la provincia de Pontevedra, que puedan y quieran prestar un servicio extraordinario y urgente, tomando ciertos datos reclamados por la Dirección General de Ganadería, en términos municipales de esta provincia que carecen de Inspectores municipales Veterinarios, por cuenta de los Ayuntamientos respectivos sirvanse presentarse en la Inspección provincial Veterinaria de este Gobierno, entre las 11 y 12 horas del día 9 del mes actual, a fin de recibir instrucciones, y dispuestos a salir, seguidamente, para los puntos a donde les correspondan ser destinados, con el indicado objeto».

**Nombramiento de juez revocado**

La Sala de Gobierno del Tribunal Supremo de Justicia y en virtud de recurso interpuesto por el interesado, revocó el nombramiento de juez municipal de Puentevedras de la Audiencia Territorial de La Coruña había hecho a favor de D. José Casas Fernández, designando en su lugar a nuestro querido amigo el culto y joven abogado D. Camilo Pérez Piñeiro.

Esta designación ha sido muy bien acogida en la cercana villa por contar el señor Pérez Piñeiro con la estimación general de aquel vecindario por su espíritu recto y justiciero.

**Tranvía Eléctrico de Pontevedra, S. A.**

(PAGO DE DIVIDENDO)

La Junta General ordinaria, de esta Sociedad, celebrada el día 31 de Enero último, ha tomado el acuerdo de distribuir a las acciones de la misma, un dividendo, libre de impuestos, de Ptas. 12'50 por título, como resultado del ejercicio de 1932.

El pago se efectuará con cupón núm. 5, a partir del próximo día 15, en el Banco Pastor, de esta plaza.

Pontevedra, 2 de Febrero de 1933.

El Secretario del Consejo de Administración TEODOSIO DOMINGUEZ.

SE VENDEN distintas fincas urbanas y rústicas sitas dentro de esta población y en las inmediaciones.

Para detalles e informes.—Alberto Martínez. Pontevedra.

**Telegramas y Telefonemas**

Mad-id 7

**Manifestaciones de Lerroux**

A las cuatro y cuarto llegó el señor Lerroux al Congreso, donde había bastante animación.

Dijo que en su domicilio se reunió el Comité ejecutivo de su partido despachando bastantes asuntos ordinarios y cambiando impresiones respecto al plan a desarrollar, ateniéndose a su discurso.

Se le dijo que el señor Salazar Alonso, se lamentaba que aun no se le señalase fecha para interpelar sobre la jubilación de los magistrados, respondiendo:

—Ya vendrán esas y otras muchas interpelaciones, pues no renunciaré a los recursos que me da el Reglamento de la Cámara.

Se le preguntó si pediría el quorum para todos los proyectos, respondiendo:

—Eso es más que nada, con la sola excepción del proyecto de Congregaciones.

**Lo de Casas Viejas**

Ha sido presentada a la Mesa de la Cámara una proposición incidental que dice:

No habiendo quedado esclarecidos suficientemente, los sucesos de Casas Viejas, los diputados que suscriben tienen el honor de proponer a la Cámara se nombre una comisión parlamentaria que realice una información y formule una ponencia.

Firman la proposición los señores Algara, Canales, Niembro, Marraco, Ayuso, de Tapia (D. Luis) y Pérez (D. Darío).

**Besteiro y los periodistas**

El presidente del Congreso al recibir a los periodistas les dijo:

Parece que los diputados tienen grandes deseos de formular ruegos y preguntas, pues ya se me han acercado algunos pidiendo turno.

Luego dijo que si mañana no continúa la interpelación de Ortega y Gasset, continuará la discusión del orden del día, en el que figura el proyecto de Congregaciones religiosas.

**Declaraciones de Bergamín**

El señor Bergamín, hablando con los periodistas, les dijo que considera el momento político como el más grave por que pasó nuestro país.

Requiere, por tanto, la constitución de una gran fuerza social que permita el arraigo del régimen republicano.

Añadió que el día 13 del actual, dará una conferencia en el Ateneo, en la que expondrá como ve la situación y señalará los peligros que es preciso evitar.

Cree que con la República son compatibles la paz social y los principios fundamentales de la misma, que son propiedad, familia y creencias.

**Almuerzo comentado**

Entre los habituales de los pasillos del Congreso, se cementaba hoy mucho un almuerzo de los señores Besteiro y Pedregal en un restorán madrileño.

**Una dimisión**

El director del Instituto de Reforma Agraria señor Vázquez Humasqué, ha manifestado a los periodistas que había dimitido, con carácter irrevocable, el cargo de director de dicho Instituto, por hallarse casado.

Añadió, que había propuesto para que le sustituyese, al señor Feced.

**Banquete a Azaña**

Se ha señalado el Fronton Central, para celebrar el banquete que el día 14 del actual se dará en homenaje al jefe del Gobierno, señor Azaña.

El banquete se compondrá de 2.000 cubiertos y se invitará a los grupos de los partidos republicanos de las distintas tendencias.

En la plaza del Carmen se colocarán altavoces y los discursos se radiarán a todas las Estaciones de España.

**Frase fuerte**

Preguntado D. Miguel Maura

respecto al banquete en honor del Sr. Azaña, dijo:

—El propio presidente ha declarado que aceptará cuanto le den; yo digo que si sigue cuatro meses más en el poder, presenciaremos todos una nueva mascarada de alcaldes.

**Desmintiendo un rumor**

El Sr. Besteiro ha manifestado que no es exacto el rumor de que se proponga fundar el partido laborista.

Añadió que no creará el menor obstáculo para que los socialistas cumplan con sus deberes de gobernantes.

**Lo que dice "El Imparcial"**

Dice este diario que la imejor prueba de que el corro político no se siente firme en sus posiciones, es el empeño que demuestra en hacer creer con su barullo que el trascendental acto del Sr. Lerroux del viernes último, solo perjudica a los radicales.

Afirma que a pesar del fingido optimismo, los síntomas de descomposición se acentúan, como lo demuestran la dimisión del Sr. Vázquez Humasqué y el alejamiento voluntario de la Agrupación Obrerista Madrileña del Sr. Sánchez Rivera.

Considera inútil que se proclame a gritos la limpieza del juego.

Puede la claqué—dice finalmente—aplaudir cuanto guste; pero el público, que no se deja engañar, sigue silbando, asqueado del espectáculo.

**Consejo de ministros**

En el Consejo de ministros celebrado hoy se trataron, entre otros, los asuntos siguientes:

Presidencia. Se aprobó un decreto sobre obtención de fotografías aéreas, con destino al avance catastral.

Hacienda. Se aprobó la adjudicación del suministro de marchamo e hilo metálico especial para el servicio de Aduanas, y un decreto disolviendo el Comité Consultivo de Petróleos.

Instrucción. El ministro leyó, y fué aprobado, un proyecto de decreto nombrando, para proveer cuatro vacantes existentes en la Sección Cuarta del Consejo de Cultura, a don Ramón Menéndez Pidal, don Modesto López Otero, don Antonio Machado y don Oscar Esplá.

Justicia. Se examinó el proyecto de Ley de procedimiento para exigir responsabilidad criminal al Presidente de la República.

Idem un proyecto de Ley modificando y ampliando el recurso de casación en materia penal.

**LOS QUE MUEREN**

Ayer ha fallecido en esta capital nuestro estimado convecino el torrero mayor de faros don Antonio Bruno Sobreira, a cuya apreciable familia damos nuestro pésame.

**COLISEUM**

Hoy miércoles  
ultimas exhibiciones de

**Forasteros en Africa**

por los ases de la risa GEORGE SIDNEY y CHARLIE MURRAY

Obra hilarante por la gracia y situación de los actores

A LAS 5 1/2, y 7 1/2

MAÑANA JUEVES

**Avidez de tragedia**

emocionante comedia deportiva por el simpático James Cagney y la bellísima Joan Blondell

EL DOMINGO

**Bombas en Montecarlo**

**Doña Carmen Malvar Suarez**

VIUDA DE MALVAR  
TERCIARIA FRANCISCANA

Falleció el día 9 de Febrero de 1932, habiendo recibido todos los auxilios espirituales

R. I. P.

Sus hijas doña Josefá y doña María del Carmen y demás familia;

Ruegan a sus amistades la tengan presente en sus oraciones y se dignen asistir al funeral de cabo de año que en sufragio de su alma se celebrará en la iglesia parroquial de San Bartolomé mañana a las diez y a las misas que se dirán los días 9 10 a las nueve en dicha iglesia, favor por lo que les quedarán agradecidas.

Pontevedra 9 de Febrero de 1933.